

Rescatan más de mil migrantes en costas europeas



Roma, 7 may (RHC-PL) Casi mil 800 migrantes y refugiados que viajaban en varias embarcaciones fueron auxiliados en el mar Mediterráneo por la Marina italiana, según anunció la entidad naval.

Acorde a datos proporcionados por la organización, en total mil 759 migrantes fueron rescatados en diez operaciones continuas en las que operaron la propia Marina, la Guardia Costera y la Policía de Finanzas italiana, así como la Agencia de fronteras de la UE (Frontex) y la ONG Médicos Sin Fronteras (MSF).

La Marina Militar confirmó en su cuenta de Twitter que los buques Bergamini, Bettica y Grecale socorrieron a mil 661 personas en las aguas cercanas a Italia, mientras que el Grecale es usado para trasladar a los rescatados al puerto siciliano de Augusta.

El órgano naviero no accedió a revelar detalle alguno sobre la nacionalidad de los indocumentados.

Según estadísticas oficiales, en 2016 ya llegaron a las costas italianas más de 30 mil personas, un número superior al registrado en este mismo lapso en 2015, cifra condicionada por medidas como el polémico acuerdo de devolución de refugiados entre la Unión Europea y Turquía y el cierre de la habitual ruta de los Balcanes, entre otras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92814-rescatan-mas-de-mil-migrantes-en-costas-europeas>



Radio Habana Cuba